



Die Wildspitzjuuzer haben nicht an Beliebtheit eingebüsst.

Bild: PD

Wildspitzjuuzer luden zum Konzert

Im nächsten Jahr feiert die Jodlergruppe Wildspitzjuuzer Steinerberg ihr 35-jähriges Bestehen. Die Feier dazu ist bereits in Planung. Als «Muster» luden die Juuzer zum Kirchenkonzert im Steinerberg.

Mit einem abwechslungsreichen und witzigen Programm konnten sich die Gäste kulturell und später in der Mehrzweckhalle auch kulinarisch begeistern lassen. Das Jodelquartett Spycherlijodler aus Eggiwil besteht aus einem Vater mit seinen zwei Töchtern und seinem Bruder. Mit eingehenden Texten sowie beeindruckenden Stimmen sangen die Berner sich in die Herzen der zahlreich erschienenen Konzertbesucher. Die weiteren musikalischen Einlagen des Schwyzerörgeliduos Eliane und Werni Laimbacher sowie des

Alphornduos Bärig und Tal mit Anne-Marie Kenel und Röbi Imlig passten perfekt ins abwechslungsreiche Programm, und alle durften mit einer Zugabe ihren Auftritt bestätigen. Als besonderer Leckerbissen wartete das «Morschacher-Chörli», eine Formation aus den Reihen der Wildspitzjuuzer, auf. Die sieben Juuzer, alle mit Bezug zur Gemeinde Morschach, feierten ihre Premiere und glänzten mit kraftvollen Juuzen. Der Gastgeberklub durfte die treuen Fans mit vielen Naturjuuzen betören, und an Beliebtheit haben die sympathischen Jodler nichts eingebüsst. Dem Publikum wurde ein traditionsreiches und herzliches Programm geboten, und damit sind die Wildspitzjuuzer für ihr Jubiläum am 5. Oktober 2024 definitiv gerüstet. (pd)

Männerchor bedankte sich bei Dirigentin

Der Männerchor Goldau hielt vor wenigen Tagen seine Generalversammlung im Restaurant Gotthard in Goldau ab. Nebst den üblichen Traktanden konnte der Männerchor auch auf die Durchführung des Grossanlasses «Chöre singen für Chöre» zurück-schauen.

OK-Präsident Ruedi Beutler erläuterte noch die letzten Abschlussinformationen. Der neu gewählte Präsident Guido Meier bedankte sich beim Organisationskomitee und bei den beiden

Chronikschreibern Peter Rauber und Peter Contratto.

Guido Meier stellte die Frage: «Was wäre der Männerchor Goldau ohne Frau?» Nicht da, wo er jetzt ist. Denn Dirigentin Esther Rickenbach leitet bereits seit 20 Jahren den Männerchor. Für diese Leistung übergab ihr Guido Meier einen goldenen Dirigentenstab und einen Blumenstrauss. Mit grossem Applaus wurde Esther Rickenbach für ihre Geduld und den unermüdlichen Einsatz recht herzlich gedankt.

Es stehen auch im neuen Vereinsjahr wieder Projekte an. So wird der Männerchor am Muttertag singen und auch zusammen mit dem Jugendchor auftreten. Mit der Liedpassage «Nimm's mit Gemütlichkeit, mit Ruhe und Gemütlichkeit» aus dem «Dschungelbuch» beweist der Männerchor, dass er immer noch frische und zeitgemässe Lieder singt. Alle Männerchorler freuen sich auf weitere neue Mitsänger, die auch Freude haben an gemütlichen, gesellschaftlich schönen Stunden. (pd)



Esther Rickenbach bekommt von Guido Meier einen Blumenstrauss und den goldenen Dirigentenstab.

Bild: PD

WIR NEHMEN ABSCHIED



Ihr seid nicht mehr da, wo ihr wart.
Aber ihr seid überall, wo wir sind.



In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von

Anna Appert-Abegg

geboren am 10. Januar 1934, gestorben am 12. April 2023

und

Alois Appert-Abegg

geboren am 19. April 1934, gestorben am 13. April 2023

Beide konnten nach einem langen, reichen Leben friedlich einschlafen.
Wir werden sie vermissen.

Die Trauerfamilien

Traueradresse: Frau Pia Rosa Appert, Abendruh 3, 6422 Steinen

Die Urnenbeisetzung mit Messe findet statt am Samstag, 29. April, um 9.30 Uhr in der Kirche in Steinen.

Die Urnen stehen ab Mittwoch, 26. April, im Kerchel in Steinen.

Diese Todesanzeige gilt als Leidzirkular.

Je schöner und voller die Erinnerungen, desto schwerer ist die Trennung. Aber die Dankbarkeit verwandelt die Qual der Erinnerung in eine stille Freude.

Völlig unerwartet und unendlich traurig müssen wir viel zu früh Abschied nehmen von unserem geliebten Mami, Schwester, Tante und Freundin.

Andrea Kündig

26. März 1961 - 16. April 2023

Für uns alle unfassbar und viel zu jung wurdest du aus dem Leben gerissen. Wir danken dir für alles, was du für uns getan hast und werden dich in liebevoller Erinnerung behalten. Wir vermissen dich ganz fest. Du bist und bleibst für immer in unseren Herzen.

In stiller Trauer:

Claudia & Fabienne Flühler
Urs Kündig & Monika Steiner mit Ramon & Corina
Brigitte Kündig mit Thomy
Christina Kündig-Hüsler mit Said
Verwandte, Bekannte und Freunde

Der Trauergottesdienst findet am Mittwoch, 3. Mai 2023 um 9:30 Uhr in der Katholischen Kirche St. Martin an der Herrengasse 1 in 6430 Schwyz statt.

Traueradresse: Claudia Flühler, Schulhausstrasse 51, 8002 Zürich